
千葉火曜練習会アンケート結果 

★練習会の中で良かったこと 

＊参加している子供たちのレベルが非常に高く、その子達と一緒に練習できるというだけでもありがたい

と思っております。また指導者の水野コーチをはじめとする皆様方の熱心さも伝わってきて良い環境で練

習できていると思います。普段のチーム内の練習にはない緊張感があるのも良い点だと思います。（山崎さ

ん） 

＊チームのメンバーよりレベルの高いメンバーと練習出来ることです。 5対5の時、チームでやる時より、

生き生きと積極的にプレー出来ています。 

＊指導方法が子供にわかりやすい。（山本さん） 

＊初めて会った人とすぐ楽しくバスケができること(娘)  

志が高い子どもたちが多いので自分も頑張るとやる気を出して練習に取り組むようになったこと(母) 

＊シュート練習で教わった後、試合でフリースローが全部決まったこと。（西條さん） 

＊チャレンジ賞賛や、「できること」に焦点をあてる指導によって、子供に次のステップへの意欲を与えて

もらっていると感じています。 上の学年の上手い子を、1on1 で抜けた！という体験で、本人はいたく

自信をつけたこともありました。（笠さん） 

＊楽しむ。集中する。の ON と OFF の切り分けがしっかりしていると感じます。 

＊スキルアップできていること。 いろいろな学年や、男子と練習ができ、 知り合えたこと。（梅田さん） 

 

★練習会の中で不満だったこと 

＊先日、二人組の練習の際 新しい子が一人になってしまい、どうしていいかわからずにいても、コーチも

気づかずに暫く困っている姿がありました。 他の子どもたちも練習にいっぱいいっぱいでも、一言 一

緒にやろうっていってくれたらいいのになって思いました。大抵の初めての子どもは緊張していると思

うので、大変かと思いますが、少しでも配慮頂けたらいいなと思います。 

＊子供は特にないです。 親は、自分の子供がもっと何を頑張るべきなのかなど、個々について指導、教え

ていただける機会があれば、嬉しいです。 

＊時間が短いと感じますが、経済高校の協力で成り立っているところもあるので理解はしています。 

 

★練習内容の満足度 

大変満足 67％（8 名） 

満足   33％（4 名） 

普通   0％ 

不満   0％ 



 

★指導員対応の満足度 

大変満足 37％（8 名） 

満足   25％（3 名） 

普通   0％ 

不満   8％（1 名）小 6 女子 

 

★コーチに一言 

＊周りのレベルが非常に高く、我が子も追いついていない状況なのに熱心に見ていただけていることは非

常にありがたいと感じております。 本人は火曜会や他のクリニック等で学んだことが、普段の練習や試

合でいまいちいかされていない様な気もしますが、まだバスケットをはじめて 1 年なので長い目で見て

いこうかと考えております。 これからもご指導よろしくお願いいたします。（山崎さん） 

＊やっぱり水野コーチはすごいです。娘は、水野コーチのご指導はとても分かりやすく、いつもスッと入

ると言っています。最近は低学年をみている事が多いため、欲を言えば、高学年を見てほしいです。 

＊人数が多いので、仕方ないですが、もっとコーチからアドバイスを頂ける機会があれば、嬉しいです。

（西條さん） 

＊水野コーチ いつも明るく溌剌とした雰囲気の中、ご指導いただきありがとうございます。ミニバスチー

ムでは試すのに憚られる動きものびのびとチャレンジできていること、コーチの作る場のおかげだと感

謝しています。 もし、可能ならで構いませんので、その時その時の課題など、本人にお声がけいただけ

ると尚ありがたいです。これからも、ご指導のほどよろしくお願いいたします。（笠さん） 

＊いつもお世話になっております。 

＊姉や弟の塾や習い事と重なり、練習の送りのみで見学出来ず、すみません。でも、安心してお任せでき

ますので、 たまに見学にいくぐらいでも、安心です。 


